



**Für sie
heißt es Reform.**

**Für dich,
dass Gesundheit
zum Luxus wird.**

**FÜR REFORMEN
OHNE KAHLSCHLAG**

DGB

Deutscher
Gewerkschaftsbund
Bayern

Gute Versorgung für alle

Gesundheit ist wichtig. Doch vielerorts wird Hilfe knapp. Der finanzielle Druck auf Praxen und Krankenhäuser steigt. Gleichzeitig kaufen private Investoren Kliniken und Heime auf und stellen Profite vor die Versorgung der Menschen.

Das bedeutet:

- Haus- und Fachärzt*innen fehlen am Wohnort,
- längere Wartezeiten auf Termine und Behandlungen,
- steigende Kosten und mehr Zwei-Klassen-Medizin.

Unsere Antworten

Wir entwickeln die Krankenversicherung zu einer Bürgerversicherung. Alle zahlen ein. So gibt es keine Zwei-Klassen-Versorgung mehr. Wir begrenzen Zuzahlungen und sorgen dafür, dass notwendige Behandlungen nicht vom Kontostand abhängen. Die Sicherung und Finanzierung von Kliniken und Praxen sowie Investitionen in Personal, Ausbildung und Arbeitsbedingungen sind unsere Ziele. Krankenhäuser gehören in die öffentliche Hand – und Überschüsse müssen in Versorgung und Qualität fließen, statt in Dividenden.

